

Construcción de viviendas en Sandino propósito permanente

Categoría: Sandino

Publicado: Martes, 05 Noviembre 2019 14:40

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 13043

La construcción de viviendas en Sandino resulta un propósito permanente, con la finalidad de beneficiar a las familias, y un ejemplo lo constituye el área de desarrollo urbano, ubicada en los límites de la Villa Simón Bolívar, donde hay núcleos que ya cuentan con una casa habitable, gracias a los subsidios para personas con bajos ingresos y otras que lo hacen con sus propios esfuerzos.

Durante el último trimestre se han intensificado las acciones de fiscalización y control al programa de la vivienda en los Consejos Populares del territorio, con la participación priorizada de la dirección de la Asamblea, presidentes de Consejos y técnicos de la Vivienda, quienes evalúan la ejecución y supervisan cada proceso de culminación para posterior entrega a los moradores en el menor tiempo posible.